
ゆうびんばんごう

郵 便 番 号　５４１－８５１８

おおさかし　　ちゅうおうく　きゅうたろうまち　　　ちょうめ　　 　ばん 　　　　ごう

大 阪 市　 中 央 区 　久 太 郎 町 　１ 丁 目 　２ 番 　２ ７ 号

０６－６２６７－９９８６

き　た

お お さ か し ち ゅ う お う く や く し ょ

　ちゅうおうくやくしょ

　中 央 区 役 所     が　ある　ところ

　でんわばんごう

　電 話 番 号

　ちゅうおうくやくしょ          い 　かた

　中 央 区 役 所   の　行き方

 大 阪 市 中 央 区 役 所　について

 

ちゅうおうくみんせんたー 

中央区民センター 
 

ちゅうおうくやくしょ 

中央区役所 
 

ちゅうおうくほけんふくしせんたー 

中央区保健福祉センター 

    せんばせんたーびる     ごうかん 

船場センタービル １号館 
 せんばせんたーびる   ごうかん 

船場センタービル２号館  

さかいすじほんまちえき 
 

堺 筋 本 町  駅 
 
 

         ばんでぐち 
 ③番出口 

  ちゅうおうくやくしょ    い   かた 

 中央区役所の  行き方 
 

  ちかてつさかいすじせん     ちゅうおうせん   さかいすじほんまちえき    お 

 地下鉄堺筋線または中央線の 「堺筋本町駅」で 降りてください。 
 

  さかいすじほんまちえき      ばんでぐち       で      

 「堺筋本町駅」の ３番出口から 出てください。 
 

  ひがし        めーとる  ある     みぎて    くやくしょ 

 東へ １００メートル歩くと 右手に 区役所が あります。 
 
 


